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Secretaria de dirección. Llegó el 2011 cuando estaba de directora la Sra. 

Cristina Domian. Estudió  Técnico en Educación Parvularia en el Instituto 

Sagrada Familia y en Tercero Medio hizo un curso de secretariado 

administrativo.

Trabajó como técnico parvularia en la Escuela 18 de septiembre en 

1982. Luego por enfermedad laboral optó a un cargo administrativo 

para lo cual tuvo que dar una prueba en la Corporación Municipal y 

de ahí la derivaron como secretaria a la Escuela Arturo Prat para 

posteriormente trabajar en la Corporación en 1991. 

Después la destinaron a la Escuela Manuel Bulnes donde trabajó por 20 años bajo las direcciones de 

Ángel Muñiz y Carlos Garay. Pidió su traslado a varios colegios, no obstante, a ninguno de los que había 

postulado. Así llegó al Liceo Sara Braun como secretaria de la Unidad Técnico Pedagógica. Cuando la 

designaron a este Liceo muchos le dijeron cómo te vas a ir a trabajar a ese Liceo que tiene problemas 

de disciplina. ¨Cuando llegué encontré que el Liceo estaba descuidado, me gustó el ambiente, me 

acogieron muy bien y eran bastantes profesores, los que me parecieron formales. 

Conocía a Elena Alvarado porque era vecina de infancia y también a Patricia Aros porque somos amigas 

de toda una vida.  Trabajé como secretaria de dirección con Mirta Muñoz por un reemplazo de Andrea 

Alarcón y de ahí no salí más hasta el 2021 pero volví a ocupar esta función.  El 10 de marzo de este año 

2022, cumplí 40 años de servicio. Siempre he trabajado con los directores salvo algunas contadas 

excepciones, mi trabajo ha sido netamente administrativo.  Dentro de las satisfacciones que he tenido 

es que me han elegido varias veces como mejor compañera. También el Centro de Alumnos de la 

Escuela Manuel Bulnes me premió porque siempre colaboraba para ellos. El Centro de Alumnos del 

Liceo Sara Braun también me entregó un reconocimiento por la labor administrativa. Como algo 

relevante destaco la creación de la Enseñanza Básica que ya no está, la Enseñanza Vespertina y las 

especialidades en esta jornada bajo la dirección de Danilo Tobar. 

Como algo positivo el aumento de la matrícula, ha mejorado la infraestructura del Establecimiento, 

colocaron el cerco de fierro lo que le da mayor seguridad.  Hemos recuperado la confianza de los 

apoderados porque hubo un tiempo en que nadie quería venir al Liceo. Veo que los estudiantes están 

muy contentos con su liceo, los nuevos no se imaginaban que era así, lo encuentran familiar y pueden 

ingresar libremente a los departamentos, el Liceo tenía mala fama, pero eso se ha ido borrando¨.

“Veo que los estudiantes están muy contentos con su liceo, los nuevos no se imaginaban que era así, 

lo encuentran familiar y pueden ingresar libremente a los departamentos, 

el liceo tenía mala fama, pero eso se ha ido borrando¨.”
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